

FITNESS

GO fit e Inacua certifican sus centros deportivos contra el Covid-19

Ambas cadenas han recibido el certificado Aenor de protocolos frente al coronavirus, que también ha dado el visto bueno a los protocolos de otras compañías, como Renfe y Cabify.

Palco23
9 jul 2020 - 16:10



Las cadenas de gimnasios certifican sus instalaciones en tiempos de pandemia para garantizar un servicio seguro. GO fit ha sido la primera cadena de centros deportivos de España en recibir el certificado Aenor de protocolos contra el Covid-19, a la que también se ha sumado Inacua, gestora de gimnasios controlada por Ferrovial.

La evaluación que realiza Aenor valora aspectos como la gestión de riesgos, la gestión de la salud en el trabajo, la formación, información y comunicaciones desarrolladas; las medidas organizativas como los controles de aforo, la distancia de seguridad garantizada; de protección, así como las buenas prácticas de limpieza e higiene.

Desde Ferrovial, que también ha certificado su sede central, aseguran que “el objetivo de la compañía es impulsar la confianza de los usuarios en su vuelta a la práctica deportiva presencial”.

GO fit e Inacua han recibido el certificado Aenor de protocolos contra el Covid-19

Ha pasado cerca de un mes desde que la mayoría de los centros deportivos reanudaron su actividad tras el cierre de instalaciones por fuerza mayor. Las compañías, junto con la Federación Nacional de Empresarios de Instalaciones Deportivas (Fneid), elaboraron un protocolo que enviaron al Consejo Superior de Deportes (CSD) y al Ministerio de Sanidad para su posterior validación.

En la actualidad, el aforo de los centros deportivos está limitado al 50%, mientras que en las clases dirigidas pueden participar un máximo de veinte o veinticinco personas, dependiendo de la comunidad autónoma, siempre y cuando se respete la distancia física de 1,5 metros.